

6965

ORDEN de 24 de febrero de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor agregado de «Derecho Canónico» (1.ª plaza) de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968, de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1966,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 18 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de octubre de 1974), para participación en propiedad de la plaza de Profesor agregado de «Derecho Canónico» (1.ª plaza) de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, que corresponde a la situación existente el día 2 de febrero de 1974, estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Mariano López Alarcón.

Vocales: Don Alberto Fernández Cantón, don Francisco Herivada Xiberta, don Isidoro Martín Martínez y don José Luis Santos Díez, Catedráticos de las Universidades: De la de Sevilla, el primero; de la Complutense de Madrid, el tercero; de la de Granada, el cuarto, y en situación de supernumerario, el segundo.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don José Maldonado y Fernández del Torco.

Vocales suplentes: Don Pedro Lombardía Díaz, don José María Hipólito de Salazar Abrisqueta, don Carlos Isidoro Martín Sánchez y don Víctor de Reina Bernádez; Catedráticos de las Universidades: De la Autónoma de Madrid, el segundo; de la Autónoma de Barcelona, el cuarto; en situación de supernumerario, el primero y Profesor agregado de la Complutense de Madrid, el tercero.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo de 1966.

En interés de la enseñanza el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de dos meses a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de febrero de 1975.—P. D. el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

6966

ORDEN de 25 de febrero de 1975 por la que se nombra el Tribunal del concurso de acceso a la cátedra de «Citología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedráticos de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Orden de 1 de agosto de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de septiembre) para provisión de la cátedra de «Citología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Enrique Montoya Gómez.

Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don Julio Pérez Silva, Catedrático de la Universidad de Sevilla. Designados por sorteo, celebrado el día 6 de diciembre de 1974: Don Jesús Jaime Vázquez García, don Jorge Fernández López-Sáez y don Luis Vallmitjana Rovira, Catedráticos de Universidad en situación de supernumerarios, el primero y segundo, y de la de Barcelona, el tercero.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Emilio Fernández-Galiano Fernández.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don Enrique Cerdá Olmedo, Catedrático de la Universidad de Sevilla. Designados por sorteo, celebrado el día 6 de diciembre de 1974: Don Fernando Marín Girón, don Alfredo Carrato Ibáñez y don Francisco Ponz Piedrafita, Catedráticos de las Universidades de La Laguna y Complutense, el primero y segundo, respectivamente, y en situación de supernumerario, el tercero.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 25 de febrero de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

6967

ORDEN de 27 de febrero de 1975 por la que se nombra el Tribunal del concurso de acceso a la cátedra de «Anatomía descriptiva y topográfica y técnica anatómica» de la Facultad de Medicina de Badajoz de la Universidad de Extremadura.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedrático de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Orden de 28 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de noviembre) para provisión de la cátedra de «Anatomía descriptiva y topográfica y técnica anatómica» de la Facultad de Medicina de Badajoz de la Universidad de Extremadura, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Francisco Orts Llorca.

Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don José María Genis Gálvez, Catedrático de la Universidad de Sevilla. Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 15 de febrero actual: Don Miguel Guirao Pérez, don Fernando Reinoso Suárez y don Luis María Gonzalo Sanz, Catedráticos de la Universidad de Granada, el primero, y en situación de supernumerarios, los otros dos.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Antonio Pérez Casas.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don José Escolar García, Catedrático de la Universidad de Zaragoza. Designados públicamente por sorteo, celebrado el día 15 de febrero actual: Don José Luis Martínez Rovira, don José María David Suárez Núñez y don Antonio López Rodríguez, Catedráticos de la Universidad de Sevilla, el primero y tercero, y de la de Santiago, el segundo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

6968

ORDEN de 28 de febrero de 1975 por la que se convoca a concurso de acceso la cátedra de «Derecho Penal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Ilmo. Sr.: Vacante la cátedra de «Derecho Penal» en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca,

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Anunciar la provisión de la misma a concurso de acceso al Cuerpo de Catedráticos numerarios de Universidad, de conformidad con lo que se determina en el artículo 16 de la Ley 83/1965, de 17 de julio, sobre Estructura de las Facultades Universitarias y su Profesorado; Decreto-ley 5/1968, de 6 de junio; Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y Ordenes de 28 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de junio) y 26 de octubre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 14 de noviembre).

2.º Podrán tomar parte en este concurso los Profesores agregados de Universidad que hayan desempeñado el anterior destino durante dos años como mínimo y que sean titulares de disciplina de igual denominación a la anunciada.

3.º Los aspirantes presentarán sus solicitudes dentro del plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», en la Universidad en que presten sus servicios, acompañadas del curriculum vitae, en el que consten los servicios prestados por el interesado y los ejemplares o separatas de sus publicaciones, así como Memoria comprensiva del Plan de trabajo a desarrollar en la cátedra (Organización de la enseñanza con indicación de lecciones teóricas, bibliografía sumaria por lección, ejercicios y seminarios, clases prácticas, pruebas docentes, etc.).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de febrero de 1975.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Felipe Lucena Conde.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

6969

RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se anuncia concurso de traslado entre funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Articulada de Funcionarios Civiles del Estado, aprobada por Decreto número 315/1964, de 7 de febrero,

Esta Dirección General ha resuelto: